

## WER TRÄGT DEN RELIGIONSUNTERRICHT?

Der Religionsunterricht wird von der reformierten und der katholischen Kirche verantwortet und finanziert.

Kompetente, ausgebildete Religionslehrkräfte der beiden Kirchgemeinden erteilen den Unterricht.

Er ist in den Stundenplan der Schule integriert.  
Die Schule stellt auch den Unterrichtsraum zur Verfügung.

Alle Schüler und Schülerinnen sind dazu eingeladen.

Für Fragen können Sie sich gerne an die Religionslehrerin Ihres Kindes oder an die verantwortliche Person in der Kirchgemeinde wenden:

### Ansprechpersonen

Reformierte Kirchgemeinde:  
Daniel Wüthrich, Pfarrer  
Tel. 061 971 12 72  
daniel.wuethrich@refsissach.ch



Katholische Kirche:  
Martin Tanner, Diakon  
Tel. 061 971 13 79  
martin.tanner@rkk-sissach.ch



## Religionsunterricht an den Primarschulen Sissach-Itingen-Böckten-Diepflingen-Thürnen



## HERZLICH WILLKOMMEN IM RELIGIONSUNTERRICHT

Liebe Eltern

Ihr Kind kommt nach den Sommerferien in die 2. Klasse. Im Stundenplan finden Sie ab diesem Jahr auch das Fach Religion. Dieses gehört von nun an bis zur 6. Klasse dazu und steht allen Kindern offen. Wir freuen uns, Ihr Kind in den nächsten Jahren ein Stück Weg begleiten zu dürfen.

## WAS WILL DER SCHULISCHE RELIGIONSUNTERRICHT?



Alle Menschen fragen in verschiedenen Lebensphasen nach Sinn, Ursprung und Ziel des Lebens. Auch Kinder machen das. Religionen beschäftigen sich mit diesen Grundfragen und möchten Antworten darauf geben.

### Der Religionsunterricht ...

- ist ein Angebot, diesen Fragen nachzugehen und Antworten darauf zu suchen.
- geht auf die unterschiedlichen Gottesvorstellungen der Kinder ein und nimmt ihre Sichtweisen ernst.
- vermittelt die biblischen Geschichten und erschliesst ihre Bedeutung für die heutige Lebenswirklichkeit.
- vermittelt ganz allgemein Haltungen und Wissen über die christliche Tradition in unserem Land.
- beschäftigt sich mit den Weltreligionen.
- ermöglicht den Kindern den Einblick in verschiedene religiöse Feiern.

## RELIGIONSUNTERRICHT – WOZU?

Kinder wollen sich und die „Welt“ verstehen.

Kinder erleben und gestalten Gemeinschaft mit.

Kinder lernen Feste und deren Bedeutung kennen.

Kinder verknüpfen eigene Erfahrungen mit denen von Menschen aus biblischen Geschichten.

## WAS GEHÖRT ZUM RELIGIONSUNTERRICHT

Geschichten hören und erleben

Singen und still werden

Kreativ sein und gestalten

Menschen und Religion(en) kennenlernen

Staunen, Emotionen wahrnehmen und erleben